

DOMINGO, 18 de septiembre de 1988

ETA no tiene voluntad de diálogo, afirman el PNV y el Gobierno Civil de Vizcaya

VICTORINO RUIZ DE AZUA | Bilbao | 18 SEP 1988

Archivado en: José Luis Barrios Martín Partidos ecologistas Heridos Campañas atentados Declaraciones terrorismo Treguas terroristas Apología terrorismo Política nacional Víctimas Expedientes administrativos EAJ-PNV Negociaciones ETA Atentados mortales Planes terroristas Narcotráfico Atentados terroristas

Las fuerzas políticas vascas, con la excepción de Herri Batasuna (HB), descalificaron ayer como meras calumnias las imputaciones que relacionaron hace más de un año a José Luis Barrios con el tráfico de drogas, antes de que ETA justifique su asesinato. Tanto el Gobierno Civil como la ejecutiva de Vizcaya del Partido Nacionalista Vasco (PNV) interpretaron la escalada violenta de ETA como una prueba de la falta de voluntad negociadora de los terroristas.

El Gobierno Civil de Vizcaya recuerda en un comunicado el asesinato de dos funcionarios de policía hace una semana y afirma: "Tres cobardes crímenes en una semana prueban que los argumentos negociadores de ETA están en la pistola, las bombas, las metralletas y el tiro en la nuca". A su vez, la ejecutiva de Vizcaya del PNV considera que el atentado mortal contra Barrios acredita cuales son las "verdaderas intenciones de paz y de diálogo" de ETA. José Luis Barrios, de 34 años, hijo de un ex concejal socialista de Santurtzi (Vizcaya), fue abatido de un tiro en la nuca en la madrugada del sábado cuando se encontraba trabajando en el restaurante familiar. Barrios no militaba en ninguna organización política. dos hombres jóvenes con gafas entraron en el restaurante san Jorge y pidieron en la barra a Próspero Barrios, padre de José Luis, una consumición. Los asesinos aguardaron hasta que el hijo del propietario salió del comedor y se aproximó a la barra, donde uno de los terroristas le disparó en la cabeza por la espalda. Los dos hombres huyeron en un automóvil Ford Escort blanco, robado poco antes a punta de pistola. La policía rescató a la una y media de la madrugada al propietario del vehículo cerca le Baracaldo, donde había quedado atado a un árbol. El automóvil fue abandonado en el cementerio de Portugalete, junto acceso a una autovía.

Los vecinos de la localidad costera y los empleados del resaurante relacionaron, desde el primer momento el atentado mortal con las acusaciones de tráfico de drogas vertidas contra Barrios. La campaña de imputaciones anónimas se había desarrollado hace más de un año, con el lanzamiento en el pueblo de octavillas anónimas amenazantes hacia su persona. Las fuerzas políticas con presencia en la localidad celebraron ayer una reunión en el Ayuntamiento, con excepción de HB, para condenar el asesinato y rechazar las imputaciones dirigidas a la víctima.

Esta es la tercera persona asesinada este año tras relacionarla con el tráfico de drogas.

Las organizaciones participantes en la reunión, han convocado a la población de Santurtzi a participar en el pleno extraordinario del Ayuntamiento, hoy a la una de la tarde, al funeral que se celebrará a continuación, así como a la manifestación de repulsa por el atentado, prevista para el miércoles por la tarde.